
  Interrogazione a risposta orale 
  
  
  
Ill.mo Sig. 
SINDACO di 
B I E L L A  
  
  
                                                                                      
  
                                                            
Premesso che  
-L’Amministrazione Comunale ha ritenuto necessario avviare la redazione e la pubblicazione di un 
periodico da destinare a tutte le famiglie. 
-La stessa Amministrazione ha dato risalto alla capillarità dell’informazione  
-La popolazione ha  apprezzato il primo numero di Biella Magazine  
  
Tutto ciò premesso 
Considerato lo sforzo che la Direzione e la Redazione del periodico in parola ha profuso per  
centrare  l’obbiettivo di raggiungere tutte le famiglie residenti in città  
Tenuto altresì conto del, seppur irrilevante, costo a carico dell’Amministrazione e quindi della 
collettività  
  
Avendo appreso che non a tutti i nuclei famigliari  è stato consegnato il primo numero della 
pubblicazione ( a titolo esemplificativo mi permetto di segnalare che ad  alcune famiglie residenti al 
civico numero 2 di Via Lamarmora non è pervenuto) 
  
                                                                     C H I E D O  
  
al Sig. Sindaco  di verificare attentamente, tramite le strutture a Sua disposizione , se la spedizione è 
avvenuta in modo regolare e corretto  e qualora così non fosse consiglio allo stesso Sig. Sindaco di 
assumere  le iniziative del caso per evitare che uno strumento  pensato e nato per informare tutti  i 
cittadini  Biellesi  di quanto l’Amministrazione  ha fatto e fa per Biella si trasformi soltanto in una 
mera spesa pubblicitaria di massa. 
  
Ringraziando  per l’attenzione colgo l’occasione per porgere cordiali saluti. 
  
  
EMILIO VAGLIO  
Consigliere Comunale UDC 
  
  


